
Unser  Problem  ist  ziviler
Gehorsam!
Ich mag Matt Damon eh schon, jetzt aber noch mehr. Könnte man
sich  von  einem  deutschen  Schauspieler  eine  solche  Rede
vorstellen?
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